

Presseartikel Deutscher Kinderschutzbund Ortsverband Tuttlingen

Die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG spendet 1.700 Euro an den Kinderschutzbund Tuttlingen für Freizeitangebote

Wenn es um Kinderarmut geht, denken wir meist nicht an Familien und Kinder in unserer nächsten Umgebung. Die Realität sieht dabei häufig anders aus, weiß Irmgard Rieger. Sie ist Vorsitzende des Deutschen Kinderschutzbundes im Ortsverband Tuttlingen und bekommt die Bedürftigkeit vieler Familien und Kinder im Raum Tuttlingen täglich mit. Allein dort nutzen über 300 Familien mit rund 700 Kindern das Angebot des Kleiderladens. Außerdem bietet der Kinderschutzbund auf dem Gelände seines Kooperationspartners Tuttila regelmäßig offene und kostenlose Angebote rund um den Abenteuerspielplatz an. Hier findet jeden Freitag außerhalb der Schulferien ein Spielnachmittag und in den Schulferien jeweils ein Ferienspaß statt. „Die Angebote werden immer gut besucht und erfreuen sich großer Beliebtheit. Die Kindergruppen sind stets bunt gemischt und setzen sich an jedem Öffnungstag neu zusammen. Wir holen viele Kinder von der Straße weg, was kein schöner Ort zum Aufwachsen und Spielen ist“, sagt Irmgard Rieger. Bei diesen Freizeitangeboten ist der Kinderschutzbund auf finanzielle Spenden für die Umsetzung angewiesen, weil neben ehrenamtlichen Helfern pädagogische Fachkräfte nötig sind, welche entlohnt werden müssen. Aus diesem Grund hat sich die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG im Rahmen einer umfassenden Spendenaktion zu Weihnachten für eine Spende von 1.700 Euro an den Kinderschutzbund Tuttlingen entschieden. Bei der Spendenscheckübergabe am 14. Dezember tauschten sich der Direktor Private Kunden Markus Haselmeier und Irmgard Rieger nochmal persönlich über die wichtige Arbeit des Deutschen Kinderschutzbundes aus und sind sich darüber einig, dass das Geld an der richtigen Stelle eingesetzt ist.

Die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG unterstützt zu Weihnachten diverse Projekte. Dieses Jahr erhält neben dem Kinderschutzbund OV Tuttlingen auch die ProKids-Stiftung in Villingen-Schwenningen und die Bürgerstiftung Oberndorf a.N. eine ansehnliche Spende in der Höhe von 1.700 Euro zur Umsetzung einzelner Projekte, welche sich alle um das Wohlergehen der Kinder in unserer Region drehen.